

SALIDA
31/08/2019
Nº 1506



Nuestra hermana **M^a de los Angeles Alonso Montalvillo** de la Comunidad de Córdoba, aunque estuvo, por enfermedad, 12 días en la comunidad de Mayores de León, donde falleció en la paz del Señor, el día 27 de agosto de 2019, a los 71 años y 53 de vida religiosa.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 31 de agosto de 2019




M^a Pilar Majadas
Secretaria Provincial

Secretarias Provinciales
Comunidades Prov. Ibérica



Nuestra hermana Angeles Alonso Montalvillo, nació en Cogeces del Monte (Valladolid) el 24/01/1948 aunque pasó gran parte de su vida en Cuéllar (Segovia) con su familia.

Fue profesora de Educación Primaria en Villafranca del Bierzo, Villa del Río (Córdoba) y Córdoba. Pastoral parroquial en La Carlota, (Córdoba)

Damos gracia a Dios por su vida, podemos decir que Angeles fue abrazos que acogen y manos que bendicen. Destacamos algo de los dones que Dios puso en ella y que supo entregar en servicio a los demás: serenidad, sonrisa, disponibilidad, colaboraba en todo lo que le pedían o en lo que ella veía necesario. Le caracterizaba su bondad, cordialidad, cariñosa y paciente con los niños, atenta y cercana con los padres y profesores. Todos han expresado su dolor por el fallecimiento de la hermana a la que tanto han querido. Podemos decir que pasó, como Jesús, haciendo el bien. Supo aunar el lema franciscano de PAZ Y BIEN, con el que nos legó nuestra Madre Fundadora, Beata María Ana Mogas: CARIDAD, AMOR Y SACRIFICIO.

Hoy, tenemos la certeza de que nuestro Padre Dios y María, Divina Pastora la acogen en su AMOR Y VIDA ETERNA.

Gracias, Angeles por tu testimonio de vida de fe, esperanza y servicio.

Madrid, 31 de agosto de 2019